

3. Herren: Überraschungssieg in Holzfeld

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 06. November 2017 um 19:47 Uhr -

Die dritte Mannschaft feierte am Freitag ein Überraschungssieg gegen noch die noch ungeschlagene erste Mannschaft aus Holzfeld. Auswärts ging man nach mit 2:1 durch die Doppel in Führung. Im vorderen Paarkreuz verloren sowohl Wolfgang Kräll, als auch Lars Krämer gegen den gegnerischen Spitzenspieler und gewannen gegen Brett 2. Alle weiteren Partien gingen an den TuS. Vor allem die Nervenstärke war hier ausschlaggebend. Vier der sieben Einzelerfolge entschieden die Männer um Kapitän Karl-Heinz Grundke für sich. So steht am Ende ein überragender 9:3 Erfolg.